
链滴

关于 hacpai 的好的几点想法

　　作者：ss

原文链接：https://ld246.com/article/1459335807709

来源网站：链滴

许可协议：署名-相同方式共享 4.0 国际 (CC BY-SA 4.0)

https://ld246.com
https://ld246.com/member/ss
https://ld246.com/article/1459335807709
https://ld246.com
https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/


“文章”和“提问”
感觉这还是有不少质量高的“文章”的，但是如果把“提问”和文章放在一起，是不是会降低“文章
的啥啥？如果把“文章”和“提问”分开来，会不会更好一点？“文章”专注于长一点的博文，而“
问”重在讨论。感觉v2ex上瞎扯蛋的多，可能也是和“不太适合发博文”有关。另外，这个社区可以
步博客的文章，同步过来就是“文章”了，看起来还是有必要分开的。

如果是文章的话，应该鼓励修改的，这样文章有人维护，自然质量越来越高。但是提问的话，还是不
修改的好。像v2ex那样就只适合提问了，因为扯蛋的多嘛。

同步功能提供了wordpress插件，是不是应该想办法让更多
人知道呢？
别人没办法非常容易的知道这一点看起来是障碍社区发展的原因之一，是不是应该写在一个地方，比
用户设置的区域，提醒用户可以把博文同步过来呢？在推广的时候是不是应该强调这一点呢？

可以备份文章吗？可以导入文章吗？
如果可以备份文章的话，自然大胆的在这个社区发表博文了。如果也可以导入文章的话，干脆把博客
过来了就。

可以提供订阅功能吗？
这个功能主要针对一些高质量文章，如果提供了订阅功能，当然方便了一些喜欢订阅的人了。不过不
担心有人订阅文章就不来本站了。用户体验远比那些重要的多呢。

文章更新后，是不是应该自动提醒以前的评论者呢？

未完待续
真舍不得写这么短，感觉玷污上面“文章”那两个字。等有了新想法再写在这。
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